PRECIO:

LA PROTESTA

IInión Telefónica: 0478 B. Ozden

Fundamentos de una posición

stritodo concreta en el moyamenta terreno resonatorio del sinducatismo, ibrero. Pero el problema no tiene so-jeción en ambientes distintos al nues-jución en ambientes distintos al nues-jución en ambientes distintos al nuesvolucionarios. Para nosotros es en cierto modo fá-

Valores y giros a M. Torrente

revolucionario originariamente obre Poseemos la "experiencia" de más o treinta años de propaganda la rea trabajado por lidad de un movimiento trabajado p uista del proletariado de este país piero decir, pues, que instintivamente o colocamos en la posición que cu dra a nuestras actividades revoluciona rias y siguiendo un impulso natural re cionamos contra las desviaciones qu intentan introducir en nuestro camp los imitadores de extrañas modalida

neg caen en ella, a pesar de queger sostetode de lucha, puede también dar inportancia al movimiento obriero y proférirlo a cualquier otra actividad proseltista. Pero lo difficil es a giustar una
norma individual de conducta concordante con las propias aideas, a un movimiento complejo como es el que conprone las contradictorias actividades pero le limitoria de les propaganda
de proletariado. Aun aceptando al aindicato como un medio de propaganda
de proletariado, hun aceptando al aindicato como un medio de propaganda
y de lucha, no se puede llegar a la nerespecie de lor en un campo propicio a todas las transgresiones? La dificultad
para manciar por el olvido de la propia misión en un campo propicio a todas las transgresiones? La dificultad
para manciar propicio a concerda comindo por
infereses materiales, no sempre consinfereses mat nómico que opera en el presente las de la revolu- rico Carlos Marx. ción". lo que implica tanto como to natural del capitalismo, ya que se Proclama por anticipado el funcionas miento de la sociedad futura de acuerel sindicalismo es el herede

La generalidad de los compañeres ta en el campo proletario, al iniciarso ecca que es fácil definir posiciones al en nuestro ambiente exageran la impuarquismo y establecer la base de una getridad concreta en el movimiente de terreno resbaladizo del sindicato y caen en el terreno resbaladizo del sindicalismo.

perion en amoientes distintos al nues-tro, precisamente porque los anarquis-ira de casi todos los países no cuestan en una "éxperiencia" que les permita en una "éxperiencia" que les permita ugar el rol que las ideas juegan en ahí la necesidad de aclarar nosotros es proletarias, entendi- mismos el equívoco que supone manteas como exponentes de una ideología ner dos temperamentos distintos en un Ese particularismo ideo mismo periódico y frente a un mismo que sin embargo tiende a gene-en el vasto escenario de la lu-cesario mantener una norma inflexiha social las ideas libertarias, choca ble en nuestra conducta y una total concordancia en la orientación de nuestando la quimera de la unidad de tro movimiento. Y es un deber de todos amentando la quinera de la directa de l'esta y de los que cifran en el sindica. los companeres señalar el error donde ikano la solución de los problemas postse encuentre, sin que esé propósito signifique coartar la libertad de opinión

compensan de parte de cantatas mentan introducir en nuestro campo los imitadores de extrañas medalidad, se subsanan con upoco de A. Pero, sia pesar de esa opinión tra en la paciencia, siempre que exista el descontra organizaciones e impide las ecultas nanoibras de los adversarios, de las adversarios, de bemes aistematizar la labor orientadora y poner en claro conceptos que entrañan un propósito confusionista, que esta de la declogía que ho moner de la directiva de la declogía que lo informa.

Claro está que hay un principio de megación en afirmaciones que desantura de los companeros que, formados espiritu-lim-to en otra medalicado de lucha, puede también del mentan una crítica sobre la misión del Estado el 19 del capitalismo, la infuncia pernicions de la autoridad. Generalizado el valor de tectica sy mentan una crítica sobre la misión del Estado el 19 del capitalismo, la infuncia pernicios de la autoridad. Generalizado el valor de técticas y mentan una crítica sobre la misión del Estado el 19 del capitalismo, la infuncia pernicios de la autoridad. Generalizado el valor de técticas y mentan que en capación en afirmaciones que formado en desantura de la mano de edas contraciones de la mano de defas la capital. En la campada se trabaja por la también a la mano de defas la también a la mano de defas lectional de la mano de defas la capital. En la campada se trabaja por la también a la mano de defas la capital. En la campada se trabaja por la también a la mano de defas la capital. En la campada se trabaja por la también a la mano de defas la capital. En la campada se trabaja por la capital también a la mano de defas la terada de la capital. En la campada se trabaja por la también a la mano de defas la terada de la capital. En la campada se trabaja por la capital también a la mano de defas la terada de la capital. En la campada se trabaja por la capital también a la mano de defas la capital. En la campada se trabaja por la capital también a la mano de defas la capital. En la campada se trabaja por la capital también

F. O. IOCAI BONAERENSE

Por la conquista de la calle

Por la cibre de de la calle

Por la libertad de palabra y de reunión

Gran mitin de protesta

El Consejo Local está dispuesto a perde interpreta la necesiona policidade palabra y de reunión

Gran mitin de protesta

El Consejo Local está dispuesto a perde interpretada de la superar la necesiona policidade de interpretada de la capital. Aquí se refleja la potencia de consumento de la mentra opinióm en una hora consendad de exteriorizar nuestro pensa
miento de nuestra opinióm en una hora companiento de exteriorizar nuestro pensa
miento de nuestra opinióm en una hora consendad de exteriorizar nuestro pensa
miento de nuestra opinióm en una hora companiento de la capital feran a des
miento de nuestra opinióm en una hora companiento de la capital de la ca

DESPERTAR DE

e cada militante responsable en nuestro movimiento.

Hay una noruma de conducta que no porta en la signa de la voluntad y de la campafia de sou responsable en nuestro movimiento.

Hay una noruma de conducta que no sposible transgredir: la que conserva la fisonomía moral de nuestro movimiento. Hay una orientación fundamentada en muchos años de propaganda y de lucha que no podrán destruir less equivocados: la que sirve de guía a la P. O. R. A. y la opinión titude de palabra y el derecho de securios de la calcula de la palabra y el derecho de descompación. A. No bay, pues, otra de securios de la calcula de la palabra y el derecho de descompación de parte de carriado de la processa de la lucha franca y deciava de descompación.

Hay una orientación fundamentada en muchos años de propaganda y de lucha que no podrán destruir less equivocados: la que sirve de guía a la P. O. R. A. y de fundamenta doctrinario a LA PROTESTA. En consecuencia, los pequeños errores facticos, la indicación que tiene me basta para sentimento doctrinario de la lucha franca y deciava de resumanto doctrinario a LA PROTESTA. En consecuencia, los pequeños errores facticos, la indicación que tiene me basta para sentimento de processa de la lucha franca y deciava de la calcula de la lucha franca y deciava de l

zarlo con su espíritu, depurándolo de la ser cumplido ACTIVIDADIS lectual que lo había invadido y empezaba s corromperio, así se expresaban, precisamen

gangrena del nfofesionalismo político e inte- Las maniobras predichas han fracosado

La indiferencia olimpica del proletariado, debió convencer a la banda de grajos insa-

ACTIVIDADIS
To natural del capitalismo, ya que se
proclama por anticipado el funciona
miento de la sociedad futura de acuerdo con las fórmulas que los sindicalistas copian de la economá burguesa.

Sin quererlo, compañeros que rechatas copian de la economá burguesa.

Sin quererlo, compañeros que rechatas copian de la economá burguesa.

Sin quererlo, compañeros que rechatas teoría que reclama "todo el pe
der a los sindicatos" y combaten como
marquistas la tendencia centralizadotar y autoritaria de los I. W. W., caen
ellos mismos en el circulo vicioso del
sindicalismo. En realizado en continera de
la persona de propaganda y control de la importancia de control de la importancia de control de la importancia que recorda
man quinta la lecría que reclama "todo el pe
der a los sindicatos" y combaten como
marquistas la tendencia centralizadotar y autoritaria de los I. W. W., caen
ellos mismos en el circulo vicioso del
sindicalismo. En realizado en contomica —
mue ambio de dirección económica —
mue ambio de dirección de conómica —
mue ambio de di

DESALOJO DE LA GATERA

PEDRO ESTEVE HA MUERTO

UN RECUERDO

Irabajadores: leed y difundid

Sezione italiana

CONTRO LO STATO PER L'ANARQUIA

IL SOMALO
Intendo dire De Vecchi, il sómalo

BAHIA BLANCA SCIOPERO DI MATTONAL

città hanno proclamato lo sciopero al-lo scopo di ottenere dai loro padrossi

delle migliorie economiche-morali.

Noi, nell'apprendere tale comunicazione, ci facciamo un dovere di inviare
a quei lavoratori tutto il nostro incon-

agli interessi di tutta la classe lovora-el desarrollo del movimiento y co trise, si macchia della più grande infa, gin ellos, el parecer de esta y co

F. O. P. SANJUANINA _a justicia tarda, pero llega

Presidente de Mesa inte ADOLFO VICENTE. Suscripción permanente

Suma anterior
Sociedad Cocheros Unidos de
Mar del Plata
Fermin Araujo (Rosario)
Manuel Acuña (Idem)
M. G. (Idem)
Sociedad O. Panaderos (Tandi)
Beneficio velada
Francisco Carballera (Balcar-

BAHIA BLANCA

Cambio de agente

F. OBRERA P. SALTEÑA INFORME

Beepués de un prolongado allencio, debido mási que nada a la escarz blez sentida
de compañeros activos que mantuvieran lasente la organización de los trabajadores y
propagasen el verbo de la emancipación de
las oprimidos y vilipeadiados, retórna de
aueros a las diarias actividades este baluartenta a la matitución regiona; la 2. O.

R. A Para no engañar a nadia engañados

se sontaba y era el mejor organizado, ha akraveado por un periodo de apatia y era el mejor compañeros que en él actidan no decudian la propaganda y la catividan necesaria, neurpira el gremo com más fuerza y pobracialidad marcado una elapa de hondas raigambres que perdurar el in conciencia del elemento pandero. Para mayor llustracióa, transcribimos de la Compañía Argentina de Tesaria y pobracialidad marcado una elapa de hondas raigambres que perdurar el in conciencia del elemento pandero. Para mayor llustracióa, transcribimos de la removación de accompaño el centra de la Comisión y como modida privia para conseguir la reorganización del gremina, es acompaño el celesto de la comisión realizado en promaico, que la Comisión realizada que al par que sea un vocero del guerro de la Comisión en propio esfuerzo.

Se comunica a todal beneficio de la Sociedad que en periodico de propiada, que al par que sea un vocero del guerro de la Comisión en propio esfuerzo.

S. O. VARIOS.— R. DE LA FRONTERA
Como elempre, este pequeño núcleo por letario se mantiense en pie, trabajando dencidade en pro de la organización de la configuración y diregido de la si écas anarquistas. Por ser my escaso el técnelo que en su seno sobila, esta Sociedad más de una veza ba podicio abrir las puertas de un local público, conference que en su seno sobila, esta Sociedad más de una veza ba podicio abrir las puertas de un local público, conference que esta veza na podicio da propagando por los duentes de la Cina Milanta de la Comisión (activa propaganda y la comisión (activa propaganda y la comisión (activa propaganda y la comisión (activa puez en contra la propencia de su contra la prepiencia de esta casa, en lucha abierta contra la prepiencia de esta casa, en lucha abierta contra la prepiencia de esta casa, en lucha abierta contra la prepiencia de esta casa, en lucha su podicion de propagando (activa contra la prepiencia de esta casa, en lucha su podicion de propagando (activa contra la prepiencia de esta casa, en lucha su podicion de propagando (acti

S O PANADEROS (Gilomos)

Beta Sociedad, según comunican por no-Meta Sociedad, según comunican por no-ta, ha quodado reorganizada nuevamente, despuér de más de un año de silencio. Han solicidad o esta Federación sello, carnets, estampillas y otros ottles que al desorgani-sarros habíam dejado en depósito. Anuncian complacidos que se adheren a la F. O. Pro-vincial Saltefa, sumándose al grueso del proledrado revolucioario del país, repre-sentado por la F. O. R. A.

Beton tres organismos están representados es el seno del Consejo y componen la Pederación. Solo faita, a nuestro entender, que
todos y cada uno cohesionemos nuestros es
fuerzos y nuestras voluntades para que este
bello y promisor resurgir de las actividades, redunde on beseficio común. Hay que
destructura de la composição de la composição de
a y calor, posicion ou nue poco de a mor y
destructor, que los fruita no se harfan esta
productura destructor destructor, que los fruita no se harfan esta
productura destructor de
productura de la composição de
productura de la composição de
productura destructor destructor destructor de
productura de
pr

allí, como la de Pichanal y O. Panaderos de Embarcación, están totalmente o en parte desorganizados. En estos instantes, poco ia la región: crisis de hombres y de volun-ades. Eso es todo. Esperamos que, con la asamblea interprovincial que posiblemente se iniciará dentro de poco en esta ciudad, con la gira de propaganda por las pro inclas del Norte, que la F. O. Local Tu eumana está en vias de materializar en co laboración con un delegado de la F. O. B.

EL CONSEJO PROVINCIAL

NECOCHEA

Nuestros actos

Con relativo éxito se realizaron los dive-

Con relativo éxito se realizaron los diver-ses actes organizados por los compañeros de esta localidad. Tanto en las conferencias co-mo en la velada, so puso de manificato el resurgimiento de las actividades, que decid-ne, cosa que sos sirve de aliento para inten-tar la reorganización de los grenios y de la Federación Local, eración Local

El camarada Huerta, con representación de la F. O. R. A., arribó a esta localidad el día en que se realizaba la velada, por lo os data en que se realizaba la yestada, por 10 que ado interviso en este acto de propaque ado interviso en este acto de propatro acestros, bizo todo lo posible por intratro acestros, bizo todo lo posible por intradir ánimos a los peos que seguimos luchando contra todas las difícultades y esperamoveneciras con perseverancia y energía.

Como labor inicial, nuestros actos fuero
un triunfo. Esperamos que muy pronto en

CORRÉSPONSAL

Movimiento obrero

P. ORRERA DEL GALZADO

Cesa Fernández y Cia—
El conflicto que sostiene este personal, a
pear de la buena voluntad y de lodos los
medios puestos en práctica pára legar a
ma foir solución sigue en pié, debido a la
malovolencia de los burguecesa un oquerur
ontrar en racones y rechazar i dod mojetve
de outendimiento. Dano desbacera do obre
ma orrantados y trabalar con crumiros.

organizados y trabejar con crumiros. Se reclama de los obreros del calzado ten-

lle Bernardo de Irigoyen No. 84. EL COMITE DE HUELGA

Casa Forte. — E. Unidos 1348 —

Sin variante alguna continua esta hueles

Comunicación importante

A la F. O. Provincial de Buenos Aires, le A la F. O. Frovincian de nuessea arres, se comunica. la Biblioteca "Entilli Zolia", de Remedios de Escalada, que la conferencia pública «a quella localidad es dará, si na hay inconveniente, el domingo 25 del corrieste, a las 9 hones, informos si están de acuerdo, a La PROTESTA, y a la brevedad posible, para hacer la propaganda respectiva. — ARANGO.

"HIJOS DEL PUEBLO"

Nuevo cancionero

revolucionerio Mozos Y ANEXOS

Editado por LA PROTESTA ya está en venta el nuevo canciosero revolucionario
"Hijos del pueblo". Se trata de un folieto
de 64 páginas, con las mejores canciones y
poestas subversivas, en español e italiano,
y cuyo precio es de 88 centavos.
Solickense números sucitos o cantidades

a esta administración, de acuerdo con las condiciones que rigen en la editorial y B-breria de LA PROTESTA.

EDITORIAL MODERNA . (\$ 0.50 el tomo)

Waximo Gorki - Pagines de un esse

(Arellaneda y Lemús)

(Arellaneda y Lemús (aniel dão referración ne rereminación anterior.

(Comenl Pringles)

(Comenl Pringles)

(Comenl Pringles)

(Comenl Pringles)

(Comenl Pringles)

(Comenle de Septiembre

(Comenle Pringles)

(Comenle Pringles)

(Comenl

C. PRO HLOQUEO A PICCIARDO -El personal de la casa se epera, ceme

| bide, a la rebaja de los salarios, pues

se compañeros activos que mantuvieran la simbi la organización de los trabajadores en generoli—

se principarización de los trabajadores en generolidos propositos y vilipendiados, retórna de anero a las diarias actividades este baluar y cida, no nos canacramos de recomendar el verbo de la emancipación de anero a las diarias actividades este baluar y cida, no nos canacramos de recomendar el verbo de la menta de la provincia, ad haridas a la institución regional: la P. O crimcialo Nos mostros mismos cree de sut debre este Canacjo das el prevente informe y estado actual de la organización, como asimismo que entidades integran la P. O. Provincial provincial que entidade y entidos de la compositación de la com

S. OBREROS ALBARILES

nbre. Por haber asuntos importantes a c inicar, esperamos sean puntuales. LA COMISION.

AGRUPACION ARTISTICA Y CULTURAL "RESURRECCION"

(Avellaneda) Esta agrupación invita a sus compone y compañeros que quieran participar en este cuatro, a la reunión que tendrá lugar hoy a las 17 horas en el local Bau drix 511 Avellar

importantes a tratar, se le recomienda a le compañeros puntual asistencia. EL SECRETARIO

A. A. "ARTE Y NATURA"

EL SECRETARIO

F. GERERA DEL CALZADO

Se invita a los delesados de fábricas y t lleres y a los compañeros que se inter por la organización, a la reunión que se lizará el martes 20, a las 21 horas, en el lecal secial, para tratar un asunto de suma

LA COMISION

DE LA CAPITAL

Asamblea general del gremio, el martes 20, en nuestro local, Paraná 134, a las 16 20, en metario con, pranan 188, a ias la horas.
Se recomienda la concurrencia de todos a caía asamblea, en la cual so tratar la ad guiente orden del día: Lectura del acta anterior — Balanco — Informo de Comisión — Correspondencia,— Circulares de la F. O. L. B. — Asuntor Bolsa de Trabejo y extras solidarias—Sauce

LA COMISION

OBREROS PANADEROS

(Avellaneda y Lenús)

Calleres Gráficos

Se hace toda clase de trabajos de imprenta u de encuadernación

Libros. Folletos. Revistas. Periódicos. Estatutos. Carteles, Manifiestos, Programas, Entradas, Recibos . Estampillas de cotización, Carnets, Circulares, Sellos de Goma, Clichés, Fotograbados, Estereoti pías, etc., etc.

Con el fin de dejar definitivamente con ituido el anexo de factureros y mediolum ros, de asuerdo con una resolución de la pou última asamblea, quedan invitados dicho compañeros para el martes 20, a las 18 ho LA COMESION

Obtane al Comité para el martes 20, a las 9 horas, en el local de costumbre. Se reco-mienda a los compañeros traigan el mate

Pera el domingo 13 en el local Estados Unidos 3545 se invita a todos los compañe-res que llevaron talonarios de rifas patroci-nada por esta institución a beneficio del di-to LA PROTESTA.

Un grupo de trabatadores del gremto.

Imantes del ao crantzación y dispuestos se trabajar decididamente por ella, hacen un llamado a todos los compañeros conscientes para que vuelvan a ocunar su nuesto, como torror, en el Sindicato, No obridda trabaja correa del mosalco, el valor que represento inuestro sindición cuando constituía una therra arranizada. Por tanto, comunicamento los camanados que este dispuestos a sei constituía una therra arranizada. Por tanto, comunicamento los camanados que este dispuestos a sei constituía que la bierta de palabra y de reunión, todos a trabajar de la dispuestos a sei constituía que la departa y de reunión, todos el mitim del domingo, a protestar conceste se la senhe a los demigros de martira la dictadura policial.

Rona.

También hace constar la Comisión Reoganizadora que no se responsabiliza de la
rectitud desmoralizadora del aventure lo
tone Gerefa, nulen dié nor tierra con nue
tra ormetización anterior.
Por la Comisión, el Prosecretario.

LA PROTESTA

METALURGICOS UNIDOS

cada uno y al engrandecimiento de la or

COMITE PRO PERIODICO

rial que tengran.

DL SECRETARIO

O. LABRILLEROS Y A.

(Lomas de Zamora y pueblos vecinos)
Se invita al gremio a la asamblea guaral que se realizará el domingo 18, a las 15
horas, en nuestro local social, Boedo 622.

Se invita a los empleados de la zapateria e "El Hogar", a la reunión que se efectuars e el domingo 18, a las 9 horas, en nuestro local, Estados Unidos 3645. Los asuntos a-tra- ol tar son de sumo interés. Setados Unidos conson de sumo interés.
EL SECRETARIO

ORDEROS LADRILLEROS

MOTAS VARIAS

F. OBRERA LOCAL ROSARINA



EL CONSEJO LOCAL

ATENER A. E. DE LOS PATRICIOS

Este ateneo comunica a las demás institu ciones afines que para el domingo 15 de 20. viembre, a las 9 horas, tiene organizada taxa este barrio, y para no malograr el éxito de la misma es necesario tenerla en cuemba.

A. A. "NUEVOS HORIZONTES"

Hablendo quedado constituída este, agri-pación, pedimos a todas los entidades este-ridas a la F. O. R. A. y agrupaciones en-tengan material de propaganda y edites pu-licaciones, nos envien para nuestra masa-de lectura a nombre sels escreterio, Luis

C, DE B. S. "ARTE Y CULTURA"

Pequeña Enciclopedia Azarquista

Para les primetros étas és acriembre está anancian la aparición del primer missere el lo "Pequelos Ricciological Anarquisis", que proyecta editar en Paris, por cuenta és a Liberta internacional, el compater Se-bantian Paura. Las condiciones establecidos pria adquirir cos obra que fra aproceducio cun casiernos y ado se runtiris a los sus-eriptores, on les siguentes. Prece del cuaderno, 2.58 frances; de la compatible de la compania de la compatible de la cuaderno, 2.59 frances; de la cuaderno de la cuaderno, 2.59 frances; de la cuaderno de la cuaderno, 2.59 frances; de la cuaderno de la

bra completa, 126 francos, importe uadernos. Las suscripciones pueden ser abs adas en la siguiente forma, a elección de les

(Santa FO)

Para la constitución detinitiva de ceta sindicato, se realizará el domigo 18, a las riches de la france.

La edición que se anuncia es la france.

L

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

F. O. LOCAL DE AVELLANEDA

mingo 18, a las 15 horas, en la plas Adolfo Álsina, contra la reacción pol-cial en Buenos Aires.

ATENEO OBRERO CULTURAL

DE BOUA Y BARRACAS

Función y conferencia el domingo 18, las 15 horas, en el local B. Mitre 3270, en total heneficio El cuadro filodramático de este Ate-

neo representará la comedia dr

Declamación de poesías por las com-pañeritas Claridad Maneiro y Zelandia Caporaletti.

Conferencia por el compañeros Me lo Ramírez, sobre un tema de actua-



F. O. LOCAL BONARRENSE

Dejamos constancia que en el cómputo pa blicaco se ha deslizado un error, pues no a gura Obreros Cocineros y Anexos en la for

A LOS OBREROS FACTUREROS

'EL OBRERO PANADERO'

PEDERACION O DEL VESTIDO

PEDERACION O. DEL CALZADO

Un grupo de trabajadores del gre

eundarnos en nuestra obra asistan los mier-coles por la noche y los domingos de ma-figura.

EL CONSEJO

en tres actos, de tesis social, de Darie